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по данным сайта Гисметео.
Неблагоприятные дни октября
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по данным доктора медицинских наук профессора 

в. и. хаСНуЛиНа.
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Навигатор

Продолжаетсÿ подписка на первое полугодие 2018 года! 

облачно 
небольшой дождь

облачно 
небольшой дождь

пасмурно, 
небольшой дождь

3 стр. – «Подвели ито-
ги, наметили планы» - глава 
Николаевского района Ю.Ю. Чува-
шин встретился с жителями По-
литотдельского сельского поселения. 

4-5 стр. – «Жизнью связаны, судьбой 
разделены» - автор рассказывает о своей малой 
родине и размышляет о судьбе трех братских 
государств: России, Белоруссии и Украины. 

пасмурно, 
небольшой дождь

ясно

Вести с полей

пасмурно

пасмурно

пасмурно

Подписка-2018

Чтобы и в январские морозы вас согревали 
новости от любимой газеты, 

поспешите оформить абонемент.
Öена прежнÿÿ: 447 руáлей – длÿ теõ, кому доставлÿет по÷та;
160 руáлей – длÿ теõ, кто сам çаáирает гаçету в редакöии.
«ЗавОЛЖЬЕ» - качественная информация для всех!

Будущие  защитники
в среду,                               

11 октября,                                    
на центральной 
площади 
Николаевска 
по традиции 
провожали в ряды  
российской армии 
юношей, будущих 
защитников, 
которые готовятся 
исполнить свой 
долг перед Родиной.

С напутственными сло-
вами и пожеланиями лег-
кой службы к призывникам 
обратился  глава Нико-
лаевского района Ю.Ю. 
Чувашин. Юношей также 
приветствовали началь-
ник Николаевского УСТК 
ДОСААФ России В.М. Та-
ранова, ветераны труда и 
офицеры запаса, воспи-
танники военно-патриоти-
ческих клубов, участники 
движения «Юнармия», 
представители молодеж-
ных общественных орга-
низаций, жители Никола-
евского района. 

После приветственных 
слов начальник отделе-
ния подготовки и призы-
ва граждан на военную 
службу военного комисса-
риата по Николаевскому 

и Быковскому районам 
С.М. Погорянский и на-
чальник отдела по делам 
молодежи, культуры и 
спорта администрации 
Николаевского района 
О.Н. Оноприенко вручили 
призывникам повестки и 
памятные подарки. 

К призывникам обратил-
ся А.В. Чуйкин, папа одного 
из юношей. Он пожелал 
ребятам беречь себя, за-
щищая Родину. От имени 
будущих защитников слова 
благодарности произнес 
Александр Малюков.

Организаторы меро-
приятия отметили, что 
этот день важен также 

и для юных патриотов 
России. Семеро лучших 
воспитанников военно-
патриотических отрядов 
Николаевского района, 
вступая в ряды Всерос-
сийского детско-юноше-
ского военно-патриоти-
ческого общественного 
движения «Юнармия», 
дали торжественную клят-
ву на верность Отечеству 
и всему юнармейскому 
братству. Приветствовал 
юнармейцев и вручал им 
знаки отличия начальник 
штаба регионального от-
деления Всероссийского 
военно-патриотического 
движения «Юнармия», Ге-

рой России Д.А. Воробьев. 
Затем после гимна Рос-

сийской Федерации и гим-
на «Юнармии» участники 
мероприятия возложили 
цветы к Вечному огню у 
монумента воинам-зем-
лякам, погибшим в годы 
Великой Отечественной 
войны. 

В завершение меропри-
ятия по традиции все но-
вобранцы, юнармейцы, 
представители власти и 
почетные гости сфотогра-
фировались на память.

Юлия ОНиЩЕНКО.
Все фото смотрите 

на нашем сайте 
www. zavol34.ru.

уваЖаЕМЫЕ РОДиТЕЛи!
С 10 октября до 1 ноября 2017 г.  объявляется 

прием заявлений на бесплатное  санаторно-оз-
доровительное лечение в 2018 году в детских 
санаторно-оздоровительных лагерях круглого-
дичного действия детей и молодежи в возрасте 
от 7 до 15 (включительно) лет, расположенных на 
территории Российской Федерации.

Для написания заявления необходимо иметь 
следующие документы:

- копию паспорта родителей (заявителя);
- копию свидетельства о рождении (паспор-

та);
- справку о рекомендуемом санаторно-курорт-

ном лечении, выданную лечебно-профилакти-
ческим учреждением по форме № 070/у-04.

Для написания заявления обращаться в филиал 
по работе с заявителями Николаевского района 
Волгоградской области ГКУ ВО«МФЦ», располо-
женного по адресу: г. Николаевск, ул. Чайков-
ского, д. 1.

Справки по телефонам: 6-14-52 (отдел по делам 
молодёжи, культуры и спорта администрации Ни-
колаевского муниципального района) и 6-29-01                    
(МЦ «Импульс»).

пасмурно, 
небольшой дождь

уборка завершается
в Николаевском районе близятся к концу 

сельскохозяйственные уборочные работы 
поздних яровых культур.

В ЗАО «Агрофирма «Восток» и ООО «Лидер» на 
сегодняшний день убрано сорго на площади 2240 га. 
Средняя урожайность по району составляет 7 ц/га. 
Также убраны кукуруза на площади 668 га (урожай-
ность - 48 ц/га) и техническая культура соя на площади                     
1348 га (урожайность - 28,5 ц/га).
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В РАЙОНЕ И РЕГИОНЕ2
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Уважаемые работники 
дорожного хозяйства района! 

сложно представить жизнь современного общества без 
автомобилей, грузового и общественного транспорта, 
которые, в свою очередь, неотделимы от дорог.
но чтобы получать удовольствие от поездок, комфор-

тно передвигаться, мало иметь хороший автомобиль и 
современный пассажирский транспорт. нужны дороги – 
качественные, ровные, надежные – такие, с которыми 
все последние годы прочно ассоциируется наш район, как 
у самих жителей, так и у гостей.
дороги во многом отражают степень экономической 

успешности территории, и в канун дня работников до-
рожного хозяйства хотелось бы пожелать, чтобы ваш 
профессионализм и напряженный труд воплощался только 
в самые комфортные дороги.
желаем вам крепкого здоровья, семейного благопо-

лучия, реализации позитивных начинаний и удачи на 
дороге жизни!
С уважением  глава Николаевского муниципального района 

Ю.Ю. ЧувашиН.
председатель Николаевской районной Думы О.Ф. МаНихиН.

Опыт региона представлен 
на международном форуме

Губернатор 
волгоградской 

области андрей Бочаров 
на пленарном заседании 
международной 
выставки-форума 
«ДорогаЭКСпО-2017», 
которая проводится 
при поддержке 
Минтранса России                                                  
и Федерального дорожного 
агентства, выступил                                             
с докладом о результатах 
трехлетней работы                               
по приведению в порядок 
дорожно-транспортной 
сферы, реализации                                   
в регионе федеральной 
программы «Безопасные                                              
и качественные дороги».

В работе форума приняли уча-
стие министр транспорта РФ Мак-
сим Соколов, глава Росавтодора 
Роман Старовойт, представители 
российских регионов и зарубеж-
ных стран.

Андрей Бочаров в своем вы-
ступлении напомнил, что волго-
градский регион является транс-
портным узлом федерального 
значения. Несмотря на это Волго-
град долгие годы занимал первые 
места в антирейтингах городов 
с самыми плохими дорогами, 
состояние федеральных трасс 
также оставляло желать лучшего. 
Проблема накапливалась десятки 
лет и стала основной претензией 
жителей к власти.

«Только ленивый не говорил о 
дорогах Волгоградский области, 
– подчеркнул Андрей Бочаров. – 
Взаимодействие с Росавтодором 
и Минтрансом России, синхрони-
зация нашей работы сегодня дают 
результат, который видят люди».

В 2014 году совместно с фе-
деральными ведомствами был 
намечен четкий план действий. В 
первую очередь в регионе начали 
приводить в порядок ключевые 
транспортные артерии и развязки, 
мостовые сооружения, въезды в 
населенные пункты. Дорожники 
области полностью ушли от ямоч-
ного ремонта. Реализация инфра-
структурных проектов, в том числе 
дорожных, стала приоритетом 
долгосрочной стратегии развития 
области. Региональной власти в 
короткий срок удалось наладить 
конструктивное взаимодействие с 
Росавтодором и Минтрансом РФ. 
Как результат финансирование 
дорожной отрасли существенно 
увеличилось: с 7,2 миллиарда 
в 2013 году до 9,8 миллиарда в 
2017-м.  Темпы восстановления 
федеральных трасс за последние 
три года значительно выросли 
– ежегодно всеми видами работ 
охвачено более 200 километров 

на всех направлениях. Андрей Бо-
чаров отметил, что Росавтодор ис-
пользует в работах современные 
технологии. Например, на участке 
московской трассы в Самофа-
ловке укладывается особо проч-
ное цементобетонное покрытие, 
которое выдерживает большие 
нагрузки в условиях сложного 
волгоградского климата. Глава 
региона обратился к руководству 
Росавтодора с предложением 
продолжить реконструкцию мо-
сковской трассы с применением 
этой технологии.

Андрей Бочаров проинформи-
ровал, что до конца текущего 
года планируется открытие вто-
рого пускового комплекса моста 
через Волгу – транспорт пойдет 
по новому мостовому переходу 
через Ахтубу. Он акцентировал 
внимание на необходимости про-
должения работ по строительству 
третьего и четвертого пусковых 
комплексов. Всего дорожными 
работами в 2014-2017 годах в ре-
гионе охвачено около 1,5 тысячи 
километров автотрасс – таких 
объемов в области не было с со-
ветских времен. Андрей Бочаров 

подчеркнул, что пока создана 
только база, опираясь на которую, 
надо двигаться дальше. 

Построено 39 асфальтирован-
ных дорог к селам и шести объ-
ектам сельхозпроизводства, в 
том числе подъезды к хуторам 
Новый Быт, Барановка и поселку 
Орошаемый в Николаевском 
районе. Глобальные перемены 
произошли и в Волгограде, где с 
2014 года отремонтировано 250 
километров дорог, обустроены 
дорожные подъезды к 90 школам, 
ремонтируются внутрикварталь-
ные покрытия. Завершается ре-
конструкция шоссе Авиаторов и 
строительство рокадной дороги, 
которая существенно разгрузит 
центр города. Позитивные изме-
нения в состоянии волгоградских 
дорог и хороший темп восстанов-
ления дорожного хозяйства отме-
чены председателем Правитель-
ства РФ Дмитрием Медведевым в 
ходе рабочей поездки в Волгоград 
8 августа 2017 года.

Перед регионом стоит задача 
— сохранить отремонтирован-
ные дороги. Андрей Бочаров 
подчеркнул, что из-за существу-
ющего разрыва между участками 
федеральных трасс, транзитные 
большегрузы сегодня идут по го-
родским дорогам. Решить пробле-
му можно, построив обход Волго-
града, – этот вопрос поддержан 
Минтрансом РФ и Росавтодором. 
Строительство объездной дороги 
выведет транспортную систему 
региона на новый уровень, от-
метил Андрей Бочаров. По его 
словам, это приоритетный проект, 
на котором сегодня надо сконцен-
трировать внимание. 

В этом году серьезным под-
спорьем стало участие регио-
на в федеральной программе 
«Безопасные и качественные 
дороги»: выполняется 151 меро-
приятие, работы идут по графику. 
По президентской программе в 
2018 году в волгоградской агло-
мерации планируется привести 
в порядок еще 180 километров 
автодорог.

«Останавливаться нельзя – 
только вперед, другого пути у нас 

нет, – сказал Андрей Бочаров. 
– Решение, которое принял Пре-
зидент, а мы понимаем, что оно 
принималось в сложных, в том 
числе и экономических, условиях, 
сегодня позволяет нам приводить 
дороги в нормативное состояние 
в регионах. То, что Министерство 
транспорта России и Росавтодор 
занимаются координацией ра-
боты на самом высоком уровне, 
– это большой плюс».

Губернатор также подчеркнул, 
что сегодня дорожные работы в 
регионе ведутся параллельно с 
благоустройством – это дает до-
полнительный импульс для раз-
вития территорий. «Реализуя 
проект, мы решаем и вопросы 
благоустройства территорий 
вокруг дорог, которые приводим 
в порядок, – это подъезды к шко-
лам, социальным объектам. Это 
большая совместная работа, и 
мы получили хороший эффект», 
– отметил Андрей Бочаров.
по материалам Volgograd.ru.

Партпроект

«Народный контроль»
За три месяца 

на большинство 
продовольственных 
товаров в Николаевске 
цена снизилась.                                            
К такому выводу пришли 
активисты партии «Единая 
России», которые провели 
мониторинг цен и качества 
продовольственных 
товаров потребительской 
корзины в рамках проекта 
«Народный контроль».

Одним из основных элементов 
проводимого контроля является 
мониторинг цен на продукты 
питания первой необходимости: 
молоко, муку, масло сливочное 
и растительное, хлеб ржаной и 
пшеничный, макаронные изде-
лия, сахар, гречку, рис, пшено, 
мясо, кур, рыбу, яйца, карто-
фель, капусту, морковь, яблоки, 
лук, соль, чай. Всего 24 наиме-
нования.

В ходе рейда активистами 
было установлено значитель-
ное сезонное снижение цен 
на овощи во всех магазинах. 
На картофель цена в среднем 
снизилась на 71%, на капусту 

– 82%, на репчатый лук – 65%, 
на морковь – 68%, на яблоки 
и сахар – 24%. Выросла цена 
на чай (в среднем 10%), муку 
(7%).  А вот на крупы и соль 
цена осталась неизменной. 
Под проверку качества попали 
не только продукты из продо-
вольственной корзины, но и 
детское питание, соки, торты, 
колбасные изделия и другие 
продукты. К сроку годности 
продуктов питания на при-
лавках магазинов «Магнит» и 
«Радеж» по ул. Октябрьской 
претензий нет. 

В соответствии с планом ме-
роприятий по реализации пар-
тийного проекта в районе про-
должится мониторинг цен по 
24 наименованиям социально 
значимых продовольственных 
товаров, а вся собранная ин-
формация будет передана в 
региональное отделение партии 
и координатору федерального 
партийного проекта «Народ-
ный контроль», Депутату Го-
сударственной Думы РФ Анне 
Кувычко.

Наш корр.
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СЕЛО РОДНОЕ 3 
В диалоге с властью

Подвели итоги, наметили планыв сельских 
поселениях 

района начались 
сходы граждан.

На минувшей неделе глава 
Николаевского района Ю.Ю. 
Чувашин встретился с жителями 
Политотдельского поселения. 
Сначала Юрий Юрьевич пооб-
щался с педагогическим коллек-
тивом местной средней школы. 
Он поблагодарил педагогов за 
их активное участие в жизни 
своей малой родины.  

На сходе с отчетом выступила 
глава местной администрации 
И.Н. Толочек. Она отметила 
прогресс в работе по наведению 
порядка в земельных отношени-
ях. С 2010 года начались пере-
говоры по поводу сдачи земель-
ных долей ЗАО «Агрофирма 
«Восток». В ноябре 2013 года 
с пайщиками были заключены 
договора на общую площадь 
3197,8 га. В настоящее время 
агрофирма на территории По-
литотдельского обрабатывает 
9090 га. Это составляет 65, 4% 
от общей пашни поселения. 
Ирина Николаевна поблагода-
рила генерального директора 
предприятия Н.В. Струка за 
помощь в наведении порядка. 

Кроме того проведена работа 
по вовлечению невостребован-
ных земельных долей в сель-
хозоборот. В этом году оформ-
лено 588 га сельхозугодий. 
По итогам сумма земельного 
налога, поступающего в бюд-
жет поселения, увеличилась в 
два раза. 

Большое внимание в Политот-
дельском уделяется развитию 
сельскохозяйственного произ-
водства. В настоящий момент 
оформляются документы на 
сельскохозяйственный коопе-
ратив по добыче и переработке 
рыбной продукции. По итогам 
планируется привлечь в посе-
ление инвестиции в размере                    
5 млн рублей. 

Более 4 млн рублей при-
влечено в местный бюджет в 
этом году. На эти средства на 
территории Политотельского 
реализованы два масштабных 
проекта. Благодаря областной 
программе по благоустрой-
ству новый современный об-
лик приобрела центральная 
часть села. Также в рамках 
программы «Устойчивое раз-

витие сельских 
территорий» 
ТОС «Волга» 
выиграл кон-
курс и получил 
1 млн рублей 
на устройство 
аллеи вдоль 
ш к о л ы .  З а 
проведенную 
работу на не-
давней выстав-
ке  «Золотая 
осень -2017» 
т е р р и т о р и -
альное обще-
ственное са-
моуправление 
н а г р а ж д е н о 
серебряной медалью. 

На средства дорожного фон-
да в размере 2 млн 171,3 тыс. 
рублей в текущем году в По-
литотдельском отремонтирова-
ны внутрипоселковые дороги. 
У местной администрации уже 
есть планы и на следующий 
год.

 Активно идет работа по реа-
лизации закона по обращению 
с твердыми коммунальными 

отходами. Как отметила Ирина 
Николаевна, в сентябре 80%  
политотдельцев оплатили пер-
вые платежки за эту услугу. Она 
поблагодарила односельчан за 
понимание. Наведение порядка 
в данной сфере продолжится. 

Поселенческой администра-
тивной комиссией в текущем 
году проведено 8 заседаний, 
составлено 18 протоколов, 
наложено штрафов на общую 
сумму 21 тыс. рублей. Попу-
лярны следующие статьи: 8.17 
«Нарушение правил выпаса 
сельскохозяйственных живот-
ных», 8.7 «Нарушение правил 
благоустройства территории 
поселения», 6.4 «Нарушение 
правил содержания домаш-
них животных». В летне-осен-
ний период за несоблюдение 
дополнительных мер пожар-
ной безопасности составлено                                         
9 протоколов. 

В связи с наступлением хо-
лодов возросла опасность воз-
гораний в жилых домах. Обще-
ственной комиссией проведены 
рейды по неблагополучным 
семьям и семьям, находящимся 

ся на удочку 
мошенников. 
П о д  в и д о м 
родственников 
он и  прод ол -
жают звонить 
населению и 
просить финан-
совой помощи. 
Находятся те, 
кто переводит 
им деньги. 

В  беседе  с 
у ч а с т к о в ы м 
жители упомя-
нули о людях, 
которые ведут 
замену элек-
тросчетчиков в 

Политотдельском. По словам 
представителя органов право-
порядка,  у данной организации 
есть необходимые документы 
на этот вид деятельности. Но 
менять прибор учета или нет, 
отдать предпочтение пред-
приятию, с которым заключен 
договор на поставку электро-
энергии, или другой компании 
– выбирать населению. Во вто-
ром случае придется отдельно 
заплатить за подключение 
счетчика к сети. При возник-
новении вопросов в подобных 
ситуациях можно обратиться 
за помощью либо к участко-
вому, либо в администрацию 
поселения.    

Ю.Ю. Чувашин подвел итоги 
того, что сделано в районе, 
в том числе в Политотдель-
ском сельском поселении, 
за последнее  время. Особо 
Юрий Юрьевич остановился 
на поддержке КФХ. Районная 
власть в этом направлении тес-
но сотрудничает с областной 
администрацией. В Политот-
дельском на сегодняшний день 
таким правом воспользовались 
2 семейных животноводческих 
фермы, 4 начинающих ферме-
ра.   Общая сумма господдерж-
ки составила 25 млн рублей. 
На эти средства приобретены 

4 трактора, прицепная техника, 
более 150 голов КРС, постро-
ены два новых животновод-
ческих помещения. Это пока 
небольшой, но вклад в обеспе-
чение занятости на селе. Глава 
района подчеркнул, что органы 
местного самоуправления всег-
да готовы и дальше помогать 

тем, кто желает работать в 
сельском хозяйстве, получать 
господдержку. 

Речь зашла также о сокра-
щении численности жителей 
в селах. Кто-то перебирается 
в райцентр, кто-то уезжает на 
заработки в большие города. 
К сожалению, сдержать этот 
процесс невозможно. Радует, 
что есть прирост за счет самых 
юных граждан. Как отметил 
глава, президентская програм-
ма по поддержке материнства 
дала положительный резуль-
тат. Об этом говорит большое 
количество первоклассников, 
поступивших в школы района 
в текущем году. 

Ситуация с водообеспече-
нием стабилизировалась, но, 
по словам Ю.Ю. Чувашина, 
работать еще есть над чем. К 
примеру, оставляет желать луч-
шего платежная дисциплина. 
Политотдельцы в этом плане 
добросовестные люди, но есть 
поселения, которые имеют 
задолженность 15%. Требует 
улучшения качество воды. С 
этой целью «Многоотраслевое 
ЖКХ» проводит реконструкцию 
водопроводных сетей, модер-
низацию скважин. В текущем 
году муниципальным предпри-
ятием  получено и направлено 
на это 10 млн рублей кредитных 
ресурсов.

В диалоге с представителями 
власти жители посетовали, что 
местный медпункт находится 
в плачевном состоянии. По 
словам Ю.Ю. Чувашина, после 
строительства новых фель-
дшерско-акушерских пунктов в 
поселке Степновском и хуторе 
Красный Мелиоратор теперь 
на очереди село Раздольное. 
Проект ФАПа уже готов. Со 
стороны областной власти есть 
заверения, что его включат в 
программу на получение не-
обходимого финансирования. 
В приоритете и ремонт пунктов. 
Работа в этом направлении так-

же продолжится.  
В завершение схода глава рай-

она поблагодарил всех, кто ми-
нувшим летом принимал участие 
в тушении пожаров. Благодар-
ственные письма получили А.Н. 
Косивец, А.А. Харьковский, А.В. 
Никитенко, С.А. Колесниченко.

Елена ГаМаЮНОва.    

в тяжелой жизненной ситуации, 
под роспись розданы памятки по 
пожарной безопасности. На схо-
де Ирина Николаевна призвала 
односельчан проверить дымо-
ходы и электропроводки. Со-
знательность и внимательность 
поможет избежать трагедий. 
Но если пожар все-таки возник, 
на помощь придут сотрудники 
местного опорного поста. Его 
номер телефона - 5-53-15. 

В числе положительных из-
менений И.Н. Толочек отметила 
улучшение ситуации с водо-
снабжением. В текущем году 
благодаря дополнительному 
финансированию в Политот-
дельском была сделана еще 
одна скважина. В ближайшей 
перспективе здесь планиру-
ется продолжить работу по 
реконструкции линии электро-
передач.

С информацией выступил 
участковый уполномоченный 
И.С. Шафеев. Он привел дан-
ные статистики. За 9 месяцев 
на территории поселения со-
вершено 11 преступлений. Из 
них 3 – в природоохранной 
сфере, 2 – причинение теле-
сных повреждений. Совместно 
с административной комиссией 
осуществлено 3 выезда. Три 
жителя села привлечены к от-
ветственности за реализацию 
спиртосодержащей продук-
ции, шесть человек - по линии 
ГИБДД. 

Иван Сергеевич остановился 
на проблеме бесконтрольного 
выпаса скота. Животные нано-
сят урон посевам. Владельцы 
полей обращаются с заявле-
ниями, которые рассматривает 
административная комиссия. 
Штрафы за этот вид нарушений 
составляют до 5 тысяч рублей. 
Кроме того, у нерадивых хозя-
ев, как правило, скот регулярно 
крадут. После нередко выяс-
няется, что он нигде не заре-
гистрирован, что значительно 
усложняет поиски животных. 

Участковый также рассказал 
о случае сбыта фальшивой ку-
пюры на территории села. Одна 
гражданка попыталась обма-
нуть престарелую женщину, но 
в итоге была привлечена к уго-
ловной ответственности. Иван 
Сергеевич предостерег сель-
чан от возможности попасть-

Праздник С любовью и уважениемКаждая семья держится 
на любви и уважении 

к старшему поколению. 
Эти люди передают 
своим внукам опыт 
многих лет, объединяя 
десятилетия истории в одну 
непрерывную цепь. 

В октябрьские дни страна че-
ствует тех, кого мы называем 
пожилыми людьми.  И в поселке 

Степновском в свой праздник 
спешили в Дом культуры наряд-
ные, умудрённые жизненным 
опытом мужчины и женщины. 
Их встречали поздравлениями 
юные участники художествен-
ной самодеятельности, внуки и 
правнуки. Интересную беседу 
провела библиотекарь Л.Б. 
Карагулакова, познакомила с 

книжными новинками, напомнив 
гостям, что читать можно и нуж-
но в любом возрасте. 

Разнообразную концертную 
программу подготовили участ-
ники художественной самоде-
ятельности. Со сцены звучали 
песни в исполнении детских 
вокальных коллективов «Коло-
кольчик», «Радуга», «Зорюшка», 

взрослого коллектива «Суда-
рушка». Порадовали зрителей 
своим выступлением юные 
солисты сестры Ника и София 
Шильниковы, Руслан Майтанов, 
Дарина Исингалиева, Настя 
Богословская. Тепло встре-
тил зал выступление солистов 
Светланы Сосницкой и Айгуль 
Исингалиевой. 

Со словами благодарности за 
труд, пожеланиями здоровья и 
задушевной песней обратился 
к старшему поколению глава 
администрации Степновского 
сельского поселения Олег Ген-
надьевич Котюков.

Долго еще продолжалось ча-
епитие, звучала музыка в зале, 
пели и танцевали женщины, ко-
торым очень не подходит слово 
«пожилые». 

Наш корр.
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Æèçíüþ ñâÿçàíû,

По волнам памяти
Пойдем в мой край,
В поля, в луга Брянщины,
Нигде я лучше края 

не встречал.
Я тут на «ты»
С любым ручьем и рощею,
Тут для меня
Начало всех начал.

Дмитрий БЛЫНСКиЙ.

Для меня начало всех 
начал  - это моя 

малая родина: деревня 
Рудня-Цата, Климовский 
район, Брянская 
область.

На карте Брянской области 
можно насчитать свыше де-
сятка населенных пунктов, в 
названиях которых присутству-
ет слово «Рудня». Например: 
Старая Рудня, Новая Рудня, 
Ельня-Рудня, Рудня-Воро-
бьевка и так далее. В далекие 
времена в них существовали 
небольшие железорудные 
предприятия. Работали они 
на болотных железных рудах, 
используя в качестве деше-
вого топлива древесину: вся 
территория Брянского края 
была тогда покрыта дремучи-
ми лесами.

Название моей деревни со-
стоит из двух частей: «Рудня» 
- происходит от слова руда, и 
«Цата» - это название реки, 
на берегу которой находится 
поселение. Деревня располо-
жена на расстоянии 10 км от 
Украины и Белоруссии. В этой 
округе даже петух поет свою 
утреннюю побудку сразу на 
три страны. Здесь протекает 
речка с названием Жеведа. 
Жеведа – это живая вода. По 
преданию три брата Юрка, 
Веселин и Сенька стояли тут 
против печенегов. Обмывали 
раны из этой речки. А потом 
основали деревни: Юрковичи, 
Веселовку, Сеньковку.

Так заканчивается легенда и 
начинается явь. В этой самой 
единственной точке, где со-
гласно легенде собирались 
братья-богатыри, чтобы за-
щищать родной край от вра-

гов, сходятся границы трех 
стран: России, Белоруссии, 
Украины. В советское время 
в этом месте поднялся вели-
чественный монумент «Друж-
бы народов». Ближайшие к 
нему села: Новые Юрковичи 
(Россия, Климовский район, 
Брянская область), Веселовка 
(Беларусь, Тереховский район, 

Гомельская область), Сень-
ковка (Украина, Городнянский 
район, Черниговская область). 
Здесь были проложены ас-
фальтовые дороги со стороны 
Климово, Тереховки, Городни. 
Ежегодно на 9 мая проводи-
лись «маевки». Три братских 
республики в советское время 
были всегда вместе и в радо-
сти, и в горести.

Вот уже три года по всем 
средствам массовой инфор-
мации мы с болью в душе не 
просто наблюдаем, но и пере-
живаем за все, что происходит 
у наших соседей на Украине. 
Того, что случилось в отноше-
ниях братских народов, никто 
не мог предвидеть даже в 
страшном сне. А обстановка с 
каждым днем все усложняется. 
Такова реальность сегодняш-
него времени.

*    *    * 
Затронул эту тему, потому что 

она знакома мне не только из 
средств массовой информа-
ции. Какими узами мы были 
связаны между собой на бы-
товом, как говорится, уровне 
на примере моего Климовского 
района? Какие положительные 
моменты вспоминаются, что 
связывало с Белоруссией и 
конкретно с Гомельской об-
ластью?

Память, говорят, – хлеб души. 
Душа со временем наполня-
ется тем, что перечувствовал, 
пережил. А он редко был сла-
док, этот хлеб у моих свер-
стников, детство и отрочество 

которых выпали на первое 
десятилетие после войны.

В мои школьные годы теле-
видение на наш район транс-
лировалось только из Гоме-
ля и на русском языке. По 
расстоянию – это около 100 
километров. Единственный с 
черно-белым изображением 
телевизор с одним каналом 
был в диковину и только у 
председателя колхоза «Куль-
тура» Ивана Афанасьевича 
Шумеева.

Центральная колхозная бри-
гада № 1 находилась в нашей 
деревне, где и проживал руко-
водитель колхоза. Мы, дети, 
просили разрешения ходить 
к нему домой, тем более его 
дети были нашими сверстни-
ками. Размещались компанией 
на полу, как в каком-нибудь 
клубе, и смотрели белорус-
скую программу.

Помогая своим родителям ле-
том на каникулах, мы, школь-
ники, не только работали в 
колхозе на разных участках, но 

уже где-то с седьмого класса 
участвовали в реализации уро-
жая овощных культур (огурцов) 
со своих личных подворий на 
продовольственном рынке Го-
меля. Доставляли их в мешках 
на так называемых грузотакси. 
Машины были белорусские. 
Сначала они загружались в 
российском селе Чуровичи, по-
том в нашем поселении и дру-
гих деревнях далее до рынка.

Мы вместе со взрослыми 
располагались на лавочках 
спереди в кузове, а мешки с 
грузом находились во второй 
его части. Это, конечно, явно 
нарушало правила перевозки 
людей. Но что было, то было. 
Огурцы в то время стоили от 
10 до 20 копеек за килограмм. 
Так как в колхозе работали за 
трудодни, то это было хоть 
какое-то денежное подспорье.

В село Ленино Тереховского 
района, которое находилось 

в пределах 10 километров, 
на колхозных лошадях, за-
пряженных в телегу (а зимой 
- в сани-розвальни), нуждаю-
щимся в помощи приходилось 
добираться к работающему 
там врачу-стоматологу. Это 
было ближе, чем ехать в свой 
райцентр Климово. В это же 
белорусское село мы перед 
первым сентября своим ходом, 
то есть на велосипедах, езди-
ли за школьными принадлеж-
ностями и канцтоварами.

В селе Чуровичи несколько 
раз в году проводились гран-
диозные ярмарки (особенно в 
конце августа, перед школой), 
съезжались со всей округи 
продавцы с товаром (заранее, 
еще ночью) и покупатели, в 
том числе белорусы и украин-
цы. Здесь можно было купить 
все необходимое в крестьян-
ском быту: одежду, обувь, 
гончарные изделия, плетеные 
корзины из ивы для картошки, 
деревянные бочки, кадки и 
живность (коров, телят, поро-

сят, птицу и так далее).
После окончания школы не-

которые выпускники продолжи-
ли учебу в различных учебных 
заведениях г. Гомеля, в том 
числе и я. Год учился в ГПТУ 
№ 56 на строителя, после того, 
как не прошел по конкурсу в 
пединститут. Порядок учебы 
был такой: три дня теория, три 
дня практика. Выполняли мы 
плотницкие работы на строи-
тельстве жилых домов в самом 
городе. Преподавание прово-
дилось на русском языке.

Окончив училище с отличием, 
я продолжил учебу в Москве 
на геодезическом факультете 
института. После второго кур-
са с группой однокурсников 
проходил производственную 
практику в Пинском районе 
Брестской области. Это тер-
ритория знаменитых пинских 
болот, где мы студенты-прак-
тиканты производили дешиф-

рирование аэрофотоснимков, 
с «привязкой» их на местности 
теодолитными ходами к пун-
ктам триангуляции в плане (в 
государственной системе ко-
ординат) и в высотном отноше-
нии (в абсолютных отметках). 
Эти геодезические изыскания 
проводились для проектных 
работ по мелиорации – осуше-
нию болот.

После учебы в Москве по 
распределению прибыл в Ни-
колаевск в новый трест «Ни-
колаевскволговодстрой». В 
отпуск в основном летали на 
родину самолетом по марш-
руту «Волгоград – Гомель». 
Цена одного билета была в 
пределах 10 рублей. Сейчас 
этот рейс снят. Вот такие вос-
поминания о Белоруссии.

*    *    *
Теперь об Украине. Первое, 

что вспоминается, – это опять 
школьные годы. Так вот, наш 9 
«б» класс Староюрковичской 
средней школы был сборным, 
с учениками из нескольких 

населенных пунктов: Старые 
Юрковичи, Рудня-Цата, Ря-
биновка, Пески, Ивановка, 
Новые Юрковичи. Из сосед-
него Новозыбского района 
были двое ребят и даже трое 
одноклассников из украинского 
села Липовка (Городнянский 
район). Вот эти имена: Баба-
рико Валя, Капран Василий, 
Прищепа Валерий. На Укра-
ине преподавание велось на 
русском языке, но средняя 
школа находилась далеко, по-
этому им пришлось учиться в 
российской школе. Предвзято 
к ним не относились, они были 
нашими товарищами и друзья-
ми. Самые дальние села на-
ходились на расстоянии 8-10 
км. Добирались до школы на 
велосипедах. Мотоциклов ни 
у кого не было. Зимой при-
ходилось тяжелее: пешком, 
на лыжах.

На все лето в нашу деревню 
съезжались к бабушкам и де-
душкам их внуки из городов 
Украины. А здесь отличная 
природа: река, луг, лес. В 
лесу изобилие ягод, грибов. И 
грибов настоящих, не шампи-
ньонов! Двоюродный брат мо-
его отца, в то время директор 
средней школы в Ленинграде, 
каждое лето приезжал в сосед-
нюю деревню Ивановка, обо-
сновывался в лесу на берегу 
речки Цата в сборно-разбор-
ном домике. Собирал ягоды, 
сушил грибы, ловил рыбу. И 
лучшего отдыха от суеты боль-
шого города и не надо.

Поддерживая торговые свя-
зи, Чуровичское сельпо выез-
жало для участия в ярмарках 
в р.п. Семеновка и Городня. 
Был ежедневный автобусный 
маршрут Киев – Климово. Че-
рез наш райцентр курсировал 
пассажирский поезд Москва – 
Новгород-Северский.

На слуху город Шостка Чер-
ниговской области. Здесь рас-
полагался химкомбинат «Све-
ма» по выпуску фотопленки. 
Я увлекался фотографией со 
школьных лет, сначала был 
у меня пленочный фотоаппа-
рат «Смена», потом «ФЭД-
2». Фотопленку приобретал                          

Сбор грибов 
в Брянском лесу. 

Мой младший 
братишка володя.

На остановке в д. Рудня-Цата. 
в ожидании автобуса Климово - Киев.

На реке Цата.
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выпущенную на этом предпри-
ятии. Советские кинофильмы 
снимались также на шосткин-
ской пленке.

Позднее, работая в партий-
ных органах, в пору атеистиче-
ской пропаганды мы не могли 
по христианскому обычаю 
покрестить детей в Камышине 
по причине того, что данные 
о родителях передавались 
в райком партии. Моя мама 
настояла на том, чтобы мой 
младший брат Валерий на 
рейсовом автобусе Климово – 
Киев доехал до села Хреновка, 
которое находилось немного 
дальше села Сеньковка. Здесь 
была церковь, где соверши-
ли обряд крещения детей. 
Данные о родителях в другую 
республику не передавались.

Возле райцентра Климово 
находился военный аэродром. 
Здесь базировалась летная 
часть учебных самолетов, на 
которых вели тренировки кур-
санты Черниговского военного 
училища.

Подводя итоги хорошим вос-
поминаниям, надо сказать, что 
только таблички с названиями 
населенных пунктов на бело-
русском и украинском языках 
указывали на принадлежность 
их к другим республикам. В 
остальном ничего не чувство-
валось. Это была единая се-
мья советских людей.

*    *    *
Тяжелейшее испытание вы-

несли на себе братские народы 
в годы Великой Отечественной 
войны. В октябре 1941 года 
враг оккупировал всю террито-
рию Брянской области. Кровь, 
слезы и разрушения принесли 
с собой фашисты. Население 
поднялось на борьбу с захват-
чиками.

Нет в нашей стране, навер-
ное, такого человека, который 
не знал бы о знаменитой пес-
не «Шумел сурово Брянский 
лес». Она воспевает героизм 
брянских партизан в Великой 
Отечественной войне. В 1943 
году их действовало более 60 
тысяч. Они были объединены 
в 27 партизанских бригад и со-
единений, в 130 партизанских 
отрядов. В лесах Брянщины, 
Белоруссии, Украины сража-
лись отряды А.Ф. Федорова, 
П.П. Попудренко, С. Ковпака и 
других прославленных коман-
диров.

Чувство братства народов, 
скрепленное кровью в войну, 
в послевоенное время объ-
единяло и роднило людей 
общими заботами. Весной из 
Новых Юрковичей спешили на 
помощь в Сеньковку посевные 
агрегаты. Летом же сеньков-
ских комбайнеров можно было 
встретить на полях белорусско-
го колхоза в Веселовке.

Осенью в Новые Юрковичи, 
где было самое большое карто-
фельное поле, ехали со своими 
комбайнами на подмогу колхоз-
ники из Сеньковки. В старших 
классах мы, школьники, вместе 
с белорусскими и украинскими 
ребятами тоже участвовали в 
уборке картофеля.

Каждый год в конце жатвы 
с трех сторон съезжались к 
монументу «Дружбы народов» 

комбайны убирать общее поле 
трех колхозов - «Дружба», 
имени Фрунзе, «Советская Рос-
сия». Весь день они бороздили 
этот огромный пшеничный мас-
сив, в который слились земли 
трех сел и трех республик. 
Завершался страдный день 
митингом у монумента. Лучшим 
комбайнерам вручали красные 
вымпелы и ценные подарки. 
Хлеб общего поля делился 
поровну между русскими, бело-
русами и украинцами.

Второе страшное испыта-
ние пришлось вынести наро-
дам трех республик в связи с 
техногенной катастрофой на 
Чернобыльской АЭС, произо-
шедшей 26 апреля 1986 года. 
Весь советский народ помогал 
в ликвидации последствий этой 
беды.

Так, по данным печальной 
статистики, численность участ-
ников ликвидации катастрофы 
составила 829617 человек. Все 
они получили дозы радиации, 
что отрицательно сказалось на 

их здоровье. Но основную тя-
жесть вынесли на себе славян-
ские народы: украинцы – 356617 
человек, русские – 300000 чело-
век, белорусы – 126800 человек. 
Всего в трех странах – 783417 
человек.

В ликвидации аварии прини-
мали участие 17 николаевцев. 
На Аллее Героев в г. Никола-
евске по предложению совета 
ветеранов Вооруженных Сил 
установлен памятный знак, над-
пись на котором гласит: «Ликви-
даторам последствий аварии на 
Чернобыльской АЭС от жителей 
Николаевского района».

Вот еще скорбные цифры: 
каждый четвертый житель 
Белоруссии погиб во время 
Великой Отечественной войны, 
каждого третьего коснулся Чер-
нобыль. На радиоактивно за-
грязненной территории сегодня 
проживают: в России – 2,6 млн 
человек, в Украине – 2,4 млн, 
в Белоруссии - 1,8 млн. Наш 
Климовский район тоже на-
крыло радиоактивное облако, 
а деревня моя находится в 80 
км от Чернобыля.

Всю скорбь о случившемся 
ярко выразил в своем сти-
хотворении житель г. Брянска                             
М. Качан:

ЧЕРНОБЫЛЬСКиЙ пЛаЧ
Плач стоит в городах –
Над загубленной 

жизнью людей.
Плач стоит в деревнях – 
Над несчастной 

судьбою своей.
Был бы в чем виноват,
Или рядом 
                гремела война.
Ночью взрыв,
Сразу – ад…
Чашу горя не выпьешь 

до дна.
Сердце рвется от слез,
Но помочь 

ты не можешь семье.
В землю намертво врос,
Как солдат 

на прошедшей войне.
Ты не кричишь: 
                      «Помоги!» -
Нет у тебя больше сил.
Лес и поле – враги,
Твое счастье
Чернобыль спалил.
Если дрогнет земля,
То все люди 

стремятся помочь.

Так отчего ж для тебя
Жизнь на родимой земле –

словно ночь?
*    *    *

С распадом Советского Со-
юза хозяйственные, социаль-
но-экономические, культур-
ные, родственные, духовные 
и просто человеческие связи 
между Россией и Украиной 
оборвались. Возле монумента 
«Дружбы народов» появились 
таможенный пропускной пункт, 
государственная граница с 
пограничными столбами и ко-
лючей проволокой. Граница 
проходит возле села Липовка 
посередине моста через речку 
Жеведа. Пограничный отряд 
со стороны России дислоци-
руется в селе Чуровичи.

Автобусный маршрут Киев - 
Климово отменен. У пассажир-
ского поезда, который ходил 
до Новгорода-Северского, 
теперь конечная остановка в 
Климово. А стальные рельсы 
на украинском участке бывшей 
железной дороги сняты на ме-
таллолом.

Военный аэродром в Климо-
во закрыт, бетонные плиты со 
взлетной полосы сняты, разво-
рованы. А вопрос о Чернобыле 
открыт до сих пор, так как за 

ученики из школ трех республик на уборке картофеля. 
поле возле «Монумента Дружбы».

«Монумент Дружбы» 
на границе трех 

республик.

Теперь это госграница  
с украиной. 

Через мостик находится 
село Липовка.

прошедшее после аварии 
время возникло много новых 
проблем с разрушающимся 
саркофагом на АЭС. Вот где 
надо бы объединить усилия 
и помочь Украине в этом во-

просе. Но этого не происходит 
из-за политики Киевского руко-
водства.

Трагедией для Николаевского 
района стало переселение 
слободы Николаевской, в свя-
зи со строительством Волж-
ской ГЭС. И тут уместны стро-
ки поэта Николая Белянского

Я в детстве помню: 
словно Атлантида

Ушла под воду 
пойма у реки.

А лес шумел 
и уходил из вида,

И смахивали 
слезы мужики.

Аналогично сравнение с 
трагедией, которая постигла 
мою малую родину в связи с 
Чернобыльской аварией и по 
другим причинам. В деревне 
Рудня-Цата, в которой было 
три улицы, а это более чем сто 
домов, осталось чуть более 
десятка. Остальные развале-
ны, разрушены, окна забиты 
досками. В общем, полнейшее 
запустение и разруха, как и во 
многих селах и весях нашей 
многострадальной России. С 
горечью об этом говорит по-
этесса Лариса Ткачева:

Был отчий дом 
надежным тылом

Десятки лет 
и вьюжных зим.

Но время властно 
сокрушило

Родной уклад, 
что стал чужим.

Польский сейм проголосовал 
за внесение поправок в закон 
о запрете пропаганды ком-
мунизма в названиях зданий 
и объектов. Документ преду-
сматривает снос памятников, 
«прославляющих коммунизм», 
включая мемориалы в честь 
Красной Армии. Есть опасе-
ния, что Украина пойдет по та-
кому же пути и потребует сноса 
монумента «Дружба народов». 
Этого допустить никак нельзя.

Мы верим, как и поэт Д. 
Блынский, что в отношениях 
братских народов произойдет 
следующее:

А мечты мои, мои планы,
Моя радость и моя боль, -
Чтоб встречаясь, 

друг другу
Судьбой разделенные 

страны
Подносили бы хлеб, соль.

Николай ФОМиЧЕв.



Сердечно поздравляем дорогого и любимого сына
МОЖНОГО 

Владимира Владимировича 
с юбилеем!

Наши годы птицами летят,
След неизгладимый оставляя.
Вот тебе уже и 55 -
От души тебя мы поздравляем!
Пусть тебя во всех путях твоих
Охраняет свет родного дома,
Радует внимание родных,
Уваженье близких и знакомых!
И, наверно, нет дороже слов,
Чем слова любви в минуты эти,
Будь всегда удачлив и здоров,
До ста лет живи на белом свете!

Мама и папа.


Дорогой, любимый муж, папа, дедушка

МОЖНЫЙ  
Владимир Владимирович!
Поздравляем тебя с 55-летием!

Среди метелей, среди зимних стуж 
Горячим сердцем дом наш согревает, 
Он самый лучший папа, лучший муж, 
Он лучший дед!
Но кто ж его не знает? 
Спасибо, что повсюду и всегда 
Мы для тебя на самом первом месте, 
Что тёплый дом обходит наш беда, 
Спасибо, что сегодня мы все вместе! 
Спасибо, что умеешь так любить!
За нежность, за отчаянное рвенье 
Семью свою сберечь и защитить, 
Любимый наш мужчина, 
                                    с днём рожденья!

                       Жена, дети, внуки.


Администрация ЗАО «Агрофирма «Восток» 

поздравляет 
МОЖНОГО 

Владимира Владимировича
с юбилеем!

Пусть будет так:
В семье - любовь,
В работе - уваженье,
Успехов, радости труда
И чуточку терпенья!
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Есть к чему стремиться
в городе Сочи в СК 

«Юность» прошли 
всероссийские 
соревнования по 
легкоатлетическому 
четырехборью 
«шиповка юных» 
среди учащихся  
общеобразо-
вательных 
учреждений                         
2002-2003 г.р.

В соревнованиях при-
няли участие 33 команды 
юношей и 31 команда 
девушек. Сельские обще-
образовательные учреж-
дения Волгоградской об-
ласти как победители пер-
венства нашего региона 
представляли девушки из 
Николаевска: Непокрытая 
Юля, Турко Ирина, Ер-
моленко Таня, Донченко 
Лиза, Домрачева Настя. 

Среди наших лучшей 
была Юля Непокрытая. 
Она принимала участие в 
соревнованиях уже второй 
раз. Остальные выезжали 

впервые. По итогам де-
вушки заняли 26 место из 
31. Выступили достойно, 
есть перспектива на буду-
щее. Но мне как тренеру 
очень жаль, что в связи 
с молодостью (две участ-
ницы 2004 года рождения) 
они не очень серьезно 
отнеслись к подготовке к 
Всероссийским соревно-
ваниям. В тренировочных 
занятиях были пропуски. 

Для нашей команды 
очень сложно было со-
перничать с хорошо под-
готовленными спортсмен-
ками, которые показали 
высокие результаты на 

уровне первого взросло-
го разряда. Первые 20 
человек набрали в сумме                          
4 видов (бег 60 м, длина 
с/р, метание «ракетки», 
бег 600 м) больше 400 
очков. К слову, 390 очков 
– это норматив кандида-
та в мастера спорта. Его 
выполнили 23 человека.                              
7 учащихся  выполнили 
первый спортивный разряд.

Вот лучшие результаты 
по видам: бег на 60 м – 
7.99 (1 с/р), бег на 600 
м – 1.34,4 (КМС), метание 
«ракетки» (снаряд для 
метания копья) - 57 м 16 
см, длина с/р – 5 м 40 см 

(2 с/р), высота с/р – 1 м 69 
см (1 с/р). Для сравнения 
результаты нашей лучшей 
спортсменки: 60 м – 8.78, 
600 м – 1.53,5, длина – 
406, метание «ракетки» 
- 39 м.

Стремиться есть к чему. 
Это не предел для наших 
юношей и девушек. В свое 
время и наши команды 
удачно выступали в дан-
ных соревнованиях и даже 
выигрывали в далеком 
1999 году среди предста-
вителей сельских школ. 
Надеюсь, что в следую-
щем году девушки серьез-
ней отнесутся к подготовке 
и участию во Всероссий-
ских соревнованиях.

Команда благодарит ад-
министрацию Николаев-
ского района, отдел по 
делам молодежи, культу-
ры и спорта за выделе-
ние финансовых средств. 
Благодаря этому поездка 
состоялась. 

Ю.а. ЧЕРЕвиЧКО, 
тренер-преподаватель 

ДЮСш. 

Спорт

вНиМаНиЮ аРЕНДаТОРОв ЗЕМЕЛЬНЫх уЧаСТКОв
Администрация Николаевского муниципального 

района благодарит добросовестных арендаторов за 
своевременное и в полном объеме внесение текущих 
платежей за использование земельных участков. 
Надлежащая платежная дисциплина арендаторов 
позволяет повысить собственные доходы бюджета 
Николаевского муниципального района, которые, в 
первую очередь, направляются на решение социаль-
но значимых задач.

Также обращаемся к тем, кто несвоевременно осу-
ществляет оплату по договорам аренды земельных 
участков, и просим вносить платежи в установленный 
срок и в полном размере.

С 1 сентября 2017 года зачисления платежей по 
арендной плате за земельные участки, государствен-
ная собственность на которые не разграничена и кото-
рые расположены в границах сельских поселений 
и межселенных территорий муниципальных районов 
будут осуществляться по новым реквизитам :

Расчетный счет: 40101810300000010003 уФК по 
волгоградской области (администрация Никола-
евского муниципального района), 

иНН 3418100239, 
Кпп 341801001, 
ОТДЕЛЕНиЕ вОЛГОГРаД Г.вОЛГОГРаД, 
БиК 041806001, 
ОКТМО (сельских поселений):
Барановского с/п-18636404;

Бережновского с/п-18636408;
ильичевского с/п-18636412;
Левчуновского с/п-18636416;
Ленинского с/п-18636420;
Новобытовского с/п-18636422;
Очкуровского с/п-18636423;
политотдельского с/п-18636424;
Совхозского с/п-18636428;
Солодушинского с/п-18636432;
Степновского с/п-18636436.
КБК 902 111 050 13 05 0000 120.
Дополнительно вышеуказанные реквизиты размеще-

ны на сайте администрации Николаевского муници-
пального района Волгоградской области www.nikadm.
ru, главное меню «Администрация», раздел «Инфор-
мация отделов», подраздел «Отдел по управлению 
имуществом и землепользованию», файл «Реквизи-
ты оплаты». За сведениями об арендных платежах 
(оплате задолженности, оплате текущих платежей, 
актах сверки по договорам аренды) вам необходимо 
обратиться в отдел по управлению имуществом и 
землепользованию администрации Николаевского 
муниципального района в рабочие дни с 8.00 до 
12.00 и с 13.00 до 17.00 по адресу: волгоградская 
область, г. Николаевск, ул. Октябрьская, 23, каб. 
№ 22, тел.: 6-22-74.

информация подготовлена администрацией
Николаевского муниципального района.

К юбилею победы6 октября                                       
на городском 

стадионе прошла 
спартакиада 
молодежи 
допризывного 
возраста, 
посвященная 
75-летию победы 
советских войск 
в Сталинградской 
битве. 

Организатором сорев-
нований стала админи-
страция Николаевского 
района при поддержке 
военного комиссариа-
та по Николаевскому и 
Быковскому районам и 
УСТК ДОСААФ России по 

Волгоградской области.
В  спартакиаде при-

няли участие 11 команд 
общеобразовательных 
организаций. Соревно-
вания прошли в следу-

ющих видах:  стрель-
ба из пневматической 
винтовки, многоборье, 
метание гранаты, под-
тягивание на переклади-
не. В личных зачетах по  

многоборью наилучшие 
результаты показали: 
первое место – Реве-
нюк Максим (СШ № 2), 
второе место – Баша-
рин Григорий (СШ № 3), 
третье место – Долгалев 
Илья (СШ № 3). 

В  общем зачете  по 
всем видам состяза-
ний победителем стала                    
команда допризывни-
ков средней школы № 3                                      
г. Николаевска. На вто-
ром месте допризывни-
ки средней школы № 2, 
на третьем – средняя 
школа № 1. Поздравля-
ем победителей!

Наш корр.


